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ACTA-RESUMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE 
Foro Local – Distrito de Retiro.  

Miércoles, 29 de noviembre de 2017 
18:00 horas 

Sala de la planta 2ª Centro Sociocultural Clara Campoamor, Plaza de Daoiz y Velarde, 2 

ASISTENTES: 

Dña. Soledad Andrés Gómez, Suplente de la Vicepresidencia 
D. Carlos de Grado Medrano, Secretario del Distrito 
D. Gonzalo Caro, dinamizador de los foros locales 
D. Luis Alfonso Díez Rodríguez, del Grupo Municipal Ciudadanos 
Dña. Marisa Mercado Merino, del Grupo Municipal Socialista 
Dña. Estela de Labra López, del Grupo Municipal Ahora Madrid 
D. Javier de la Puente Vinuesa, suplente de la coordinación de la Mesa de Medio Ambiente 
D. Pablo Carrascón de la Lastra, suplente provisional de la Mesa de Urbanismo y Movilidad 
D. Luis Fernando Herrero Díaz, coordinador de la Mesa de Promoción Económica 
Dña. Seneita Fernández de Zayas, coordinadora de la Mesa de Infancia y Juventud 
D. Rafael Rubio Sanz, coordinador de la Mesa de Salud y Prevención 
Dña. Begoña Malo Lozano, coordinadora de la Mesa de Diversidad Funcional y Mayores 
Dña. Ana Isabel Fernández Acebes, coordinadora de la Mesa de Presupuestos Participativos y Auditoría de la 
Deuda 
Dña. Angelines Herrero Alonso, coordinadora de la Mesa de Igualdad 
D. Francisco Javier Rodríguez de Fonseca, coordinador de la Mesa de Cultura 

RESUMEN DE LA SESIÓN 

 

Madrid, 29 de noviembre de 2017 

 

1. La vicepresidencia da cuenta de la aprobación por la Junta Municipal, en la sesión ordinaria del pasado 
14 de noviembre, de las tres proposiciones elevadas por la Comisión Permanente en su reunión 
ordinaria del mes de octubre. 

Los coordinadores y las coordinadoras de las mesas informan de sus respectivas actividades en el 
último mes. 

2. De conformidad con lo acordado en la pasada reunión del mes de octubre, la Comisión Permanente 
aprueba por consenso elevar a la Junta Municipal la proposición de la Mesa de Medio Ambiente sobre 
el Mercadillo del Trueque. 

3. La coordinadora de la Mesa de Presupuestos Participativos y Auditoría de la Deuda presenta su 
informe sobre distribución de publicidad en los vehículos estacionados en la vía pública, y solicita 
asesoramiento al Secretario de la Comisión sobre el trámite a dar al mismo, indicándosele por éste 
que se remitirá al área municipal competente en materia de procedimiento sancionador por 
incumplimiento de la ordenanza de publicidad, para que, en su caso, inicie las actuaciones que 
proceda, informando a esta Comisión del resultado de las mismas. 

4. Por parte de la dinamización se anima a que los miembros de la Comisión y de las mesas participen en 
el Plenario del Foro del próximo día 2 de diciembre, así como a realizar la encuesta sobre el mismo, 
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los que aún no lo hayan hecho, y enumera los ejes sobre los que se tratará en el citado Plenario, a 
efecto de fijar la planificación de las actividades del Foro para el próximo año. 

En este punto los miembros de la Comisión manifiestan su preocupación por la limitación de recursos 
humanos, tanto en el ámbito de la dinamización como en el plano administrativo, con que se ha 
dotado al Foro de Retiro, con objeto de que conste en acta esta apreciación con carácter expreso. 

5. La dinamización interviene para resumir las funciones que corresponden a la Comisión Permanente, 
según el Reglamento de los Foros; de su forma de actuar, buscando preferentemente el consenso; el 
papel de los coordinadores, sugiriendo que las proposiciones de las mesas no puedan ser rechazadas 
sin más, sino, en su caso, devueltas para mejor redacción o aclaración, pero respetando su contenido 
esencial o de fondo. Esta propuesta de la dinamización será enviada por escrito a todos los miembros 
de la Comisión para abordar la adopción de los acuerdos que proceda en próximas reuniones. 

6. En el apartado de varios, algunos coordinadores y coordinadoras informan que sus respectivas mesas 
sugieren que el cuidado de menores para facilitar la conciliación de los asistentes a sus reuniones sea 
realizado por profesionales habilitados al efecto. 

También se aborda el tema de la coordinación con mesas de otros foros distritales, ofreciéndose la 
dinamización a facilitar el contacto a estos efectos, indicándose así mismo que ya se han realizado 
algunas reuniones conjuntas de diferentes mesas. 

Por otro lado se informa sucintamente de la reunión habida de las vicepresidencias de los foros, que 
fue presidida por el Delegado de Coordinación Territorial y Concejal de este Distrito, ofreciéndose la 
dinamización a remitir el acta a la Comisión. 

 

 

El Secretario del Distrito 

 

 

Carlos de Grado Medrano 

 

Vº Bº 
Suplente de la Vicepresidencia 
 

 

Soledad Andrés Gómez 


